

令和4年12月27日

保護者の皆様へ

新潟市こども未来部保育課

### 「かぜ症状 注意徹底アラート」に係る感染対策の徹底のお願い

日頃より、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止にご協力いただき感謝申し上げます。

さて、12月22日、県内全域を対象として、新潟県より「かぜ症状 注意徹底アラート ～症状出たら 家、出るな～」が発出されました。

直近の感染状況の分析から、かぜ症状がある場合にとるべき行動の不徹底が感染拡大につながっている事例が見受けられるそうです。社会経済活動を維持しながら、感染拡大を防止し医療ひっ迫を防ぐため、ご家庭におかれましても、これまでの基本的な感染対策を継続するとともに、次の留意点について、改めて徹底をお願いいたします。

期 間

令和4年12月22日～令和5年1月15日

(医療ひっ迫等への懸念が解消される見込みとなった等の場合には、期間満了を待たずに解除する場合があります。)

#### ●発熱・鼻水・のどの痛みなど、少しでもかぜ症状があるときは

- 登校・出勤はしない・させない。
- 本人はもちろん、同居家族が体調不良の場合もイベント等に参加しない。
- ※特に、帰省などで高齢の親族等と接する場合には、事前の体調管理に留意。